

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Giat Door To Door System (DDS) Silahturahmi dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Dec 30, 2023 - 15:43

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) BHABINKAMTIBMAS
DS. PONDOKKASOLANDEUH KEC. PARUNGKUDA



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Giat Door To Door System (DDS) Silahturahmi dengan Warga

Dalam upaya mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat,

Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) berupa Anjangsana dan Silaturahmi pada hari Sabtu, 30 Desember 2023. Acara ini berlangsung di Kp. Ciutara Rt. 18/08 Ds. Pondokkasolandeuh, Kec. Parungkuda, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh Bpk. Mahfud, seorang Tokoh Masyarakat Desa Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi menyampaikan sejumlah himbauan yang relevan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin yang diangkat antara lain sosialisasi tentang Giat Operasi Mantap Brata (OMB) 2023-2024, dengan fokus pada Pemilu Damai dan Tentram.

Selain itu, Bripka Jumadi juga memberikan peringatan terkait tertib berlalu lintas menjelang libur panjang sekolah, Natal, dan Tahun Baru untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas. Masyarakat juga dihimbau untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor serta meningkatkan kewaspadaan terhadap aksi Gankster/Genk Motor dengan melakukan ronda malam secara aktif dan rutin di wilayah mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Parungkuda, AKP AAH HERMAWAN, S.E, M.H, menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yakni AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG, yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Bripka Jumadi juga membuka ruang untuk mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.

Melalui kegiatan Door To Door System ini, diharapkan hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, menjadikan Desa Pondokkasolandeuh sebagai contoh keberhasilan kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.